

BACILOPHOBIE Peur de microbes

Les personnes qui souffrent de bacillophobie ont une peur irrationnelle des microbes. Cette peur est permanente et dure longtemps. De ce fait, elle peut avoir de mauvaises répercussions dans leur vie. Ces personnes sont limitées dans leur mouvement et leur déplacement.

Bien que nous ne comprenions toujours pas la cause exacte de la phobie des germes, nous avons trouvé des liens avec des expériences négatives vécues pendant l'enfance, la génétique, la chimie du cerveau et des facteurs environnementaux